

SPD – Ich will mitgestalten!

Freiheit, Gerechtigkeit, Solidarität und eine starke Demokratie! Dafür und für viele weitere Themen setzt sich die SPD ein. Willst Du auch mitgestalten? Dann melde Dich ganz zwanglos bei Deinem SPD-Ortsverein Mertingen. Mehr Infos gibt es im Internet unter www.spd-mertingen.de

Die Mertinger SPD wünscht ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2019



Impressum:

Herausgeber:
Verantwortlich:
Auflage:
Fotos:

SPD-Ortsverein Mertingen
Thomas Haselmayr
2000
Daniel Weigl, SPD Mertingen, Simone Peter/
pixelio.de, Simone Weigel/pixelio.de



- aktuell

Ausgabe: 1/2018

für Mertingen, Druisheim und Heiðesheim

Unser Plan für Mertingen

Thomas Haselmayr und Daniel Becht im Interview

Herr Haselmayr, welche konkreten Pläne wollen Sie in nächster Zeit als SPD-Ortsverein in Mertingen umsetzen?

Thomas Haselmayr: Ein Punkt, der ganz oben auf unserer Liste steht, ist, dass der Kindergarten und die Kindertagesstätte gebührenfrei werden sollen. Als soziale Volkspartei liegt es uns am Herzen in den Kommunen Anreize für junge Familien zu schaffen.

Herr Becht, auch das seit Jahren diskutierte Jugendzentrum in Mertingen ist ein soziales Thema. Welche Position vertreten Sie hier?

Daniel Becht: Ganz klar wünschen wir uns, dass der Stillstand der letzten Jahre ein Ende hat und das Thema wieder in den Fokus rückt. In Zeiten von Handy, Tablet und Netflix ist es nicht verkehrt, auch in Mertingen dafür zu sorgen, dass die Jugendlichen sich ohne eine Vereinsmitgliedschaft oder sonstiges zwanglos treffen können. Es fördert das Sozialverhalten, den Zusammenhalt und bringt die persönliche Entwicklung eines jeden Einzelnen voran.

Herr Becht, die Digitalisierung wird immer wichtiger. Welche konkreten Maßnahmen könnten in Mertingen ergriffen werden?

Daniel Becht: Wir wollen, dass an allen öffentlichen Gebäuden oder Gebäuden in Gemeindebesitz (zum Beispiel im Rathaus, Sportheim, Schützenheim, Turnhalle usw.) freie WLAN-



Haben einen konkreten Plan für Mertingen: SPD-Ortsvorsitzender Thomas Haselmayr (rechts) und sein Stellvertreter Daniel Becht.

Hotspots installiert werden. Unser Ziel ist es, dass Mertingen möglichst flächendeckend mit freiem WLAN ausgestattet wird.

Herr Haselmayr, vor der letzten Kommunalwahl 2014 hatte die SPD in Mertingen einige Themen auf der Agenda. Welche wurden bis jetzt umgesetzt?

Thomas Haselmayr: Wir sind sehr froh, dass wir mit unserem Programm einige Themen angestoßen beziehungsweise umsetzen konnten. Da wäre die Erweiterung des Baugebietes, das Schaffen von betreuten Wohnangeboten, der Bau des Radweges nach Heiðesheim oder der Ausbau des Sportzentrums, zu nennen. Dennoch sind noch einige Punkte offen, die wir gerne umgesetzt hätten. Wir werden weiter dafür kämpfen, als Ideenlieferant da zu sein und Mertingen somit attraktiv zu halten.